



Koblenz – Magnet am Deutschen Eck:
Die Stadt zum Bleiben.

Anfrage

Vorlage-Nr.:	AF/0106/2016		Datum:	28.06.2016
Verfasser:	04-BIZ-Ratsfraktion	Az:		
Gremienweg:				
14.07.2016	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitlich	<input type="checkbox"/> ohne BE
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis	<input type="checkbox"/> abgesetzt
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt	<input type="checkbox"/> geändert
TOP	öffentlich	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen	
Betreff: Anfrage der BIZ-Ratsfraktion: Klimaschutz in Schulen und Kitas				

Der Maßnahmenkatalog zum Klimaschutzkonzept stellt unter Punkt M 5 "Klimaschutz in Schulen und Kitas" folgendes fest:

Eine Sensibilisierung zum Thema Klimaschutz und Energieeinsparen kann nicht früh genug erfolgen. Kinder und Jugendliche werden bereits durch das KESch-Projekt zur Energieeinsparung an Koblenzer Schulen motiviert. Dieses Programm wird weiter ausgebaut und erste Projekte in KiTas gestartet. Zudem werden mit einer neuen Aktion "Energiedetektive" für verschiedene Anwendungsfelder (Standby, Strom allgemein, Mobilität, Erneuerbare Energie und Heizen) und verschiedene Nutzergruppen neue Anreize geschaffen. Dadurch erfolgt eine Verknüpfung der Erfahrungen in den (Bildungs-)Einrichtungen mit dem Klimaschutz zu Hause (Energiechecks für die Familien).

Da laut Maßnahmenkatalog das KESch-Projekt an den Schulen ein Projekt ist, das nicht neu gestartet wurde, bitten wir um Unterrichtung über den jetzigen Stand des Projektes.

- Welche Schulen sind daran beteiligt?
- Welche Personen sind dafür verantwortlich?
- Welchen Nutzen ergibt sich für die Schulen?
- Wurde dieses Projekt auch in KiTas gestartet?
- Wenn ja: Welche KiTas beteiligen sich an dem Projekt?
- Wer ist dafür verantwortlich?
- Wenn nein: Wann soll das Projekt gestartet werden?
- Wie sieht die Planung der Verwaltung hierzu aus?